Je ne suis pas ici...

Martine Camuset

Je ne suis pas ici. Je suis sur d'autres terres. J'ai le regard empli de misère, de pauvreté subie.

Je suis loin d'ici, seulement par l'esprit, mais j'ai encore l'image dure, réelle de ces visages.

L'image de ces visages rencontrés et aimés ; l'image de ces visages implorants, affamés.

Je suis dans cet ailleurs, là, où est resté mon coeur, là, où j'ai appris à apprécier ma vie.

Je ne suis pas ici mais je peux dire quand même : "qu'importe le pays le ciel partout est le même".